

# Kropfmühler Talent Lukas Ratzinger im Midcourt-Finale top

Eine beeindruckende Leistung zeigte einmal mehr Lukas Ratzinger vom TC Kropfmühl. Beim Buzerl- und Midcourt-Cup, einer Serie von Kleinfeld- und Midcourt-Tennisturnieren, qualifizierte er sich für das Finalturnier in Eggenfelden. Und hier zeigte er ganz großes Tennis. In der Vorrunde hatte er wenig Probleme und besiegte Korbinian Hermann (TC Künzing) mit 4:1 sowie Samuel Jakob (TC



**Mit Lukas Ratzinger** freuen sich TC-Sportleiter Erwin Kasberger (l.) und Trainer Robert Svoboda.

Eggenfelden) mit 4:0, so dass er im Finale stand. Hier erkämpfte er sich den Titel gegen Benedikt Deger vom TC Künzing. Nach schwachem Start (0:4) und einer deutlichen Steigerung (4:2) musste der Matchtiebreak entscheiden, den er souverän mit 10:2 gewann. Bei der Kids-Tennis-Turnierserie des Bayerischen Tennisverbandes spielte er sich im Endturnier in Nürnberg bis ins Viertelfinale vor. Für Erwin Kasberger, den Sportleiter des TC Kropfmühl, ist dieser feine Erfolg ein weiterer Nachweis für die hervorragende Nachwuchsarbeit im Verein. – M.J.